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長野市 大豆島

ごみ問題を考える会ニュース

私
た
ち
の
声
を
議
会
に
届
け
て
く
だ
さ
い
！

大
豆
島
へ
の

一
極
集
中
は
困
り
ま
す
。

〇

大
豆
島
の
周
り
に
、
ど
う
し
て
最

終
処
分
場
ば
か
り
持
っ
て
く
る
の
か
。

税
金
を
免
除
に
し
ま
す
と
言
わ
れ
て

も
将
来
の
子
供
の
こ
と
を
思
う
と
い

や
だ
。

〇
こ
れ
は
、
大
豆
島
地
区
だ
け
の
問

題
じ
ゃ
な
く
、
三
十
六
万
長
野
市
民

全
部
平
等
に
、
そ
の
責
任
が
あ
る
ん

だ
よ
。
長
野
市
二
六
行
政
区
み
ん
な

で
検
討
し
た
ら
、
ど
う
い
う

意
見
が
出
て
く
る
か
。
必
ず

い
い
意
見
が
出
て
く
る
。
み

ん
な
で
真
剣
に
考
え
れ
ば
ゴ

ミ
の
減
量
に
も
つ
な
が
る
。

〇
市
が
廃
プ
ラ
施
設
建
設
計

画
を
進
め
て
る
事
を
知
っ
て
、

民
間
の
処
理
施
設
が
大
豆
島

の
周
り
に
出
来
て
き
て
い
る
。

大
気
汚
染
が
心
配
で
す

〇
清
掃
セ
ン
タ
ー
の
煙
は
蒸

気
で
害
が
な
い
っ
て
聞
い
て

た
け
ど
、
改
修
前
は
ダ
イ
オ

キ
シ
ン
が
出
て
い
た
と
聞
き

ま
し
た
。
化
学
物
質
に
つ
い

て
も
今
は
、
科
学
者
で
も
、
ま
だ
ま

だ
わ
か
ら
な
い
事
が
多
い
中
で
、
後

か
ら
あ
の
時
出
て
ま
し
た
と
言
わ
れ

る
ん
じ
ゃ
な
い
か
と
心
配
で
す
。

市
会
議
員
が
先
頭
に
立
っ
て

区
長
さ
ん
の
所
に

お
願
い
に
い
っ
て
く
だ
さ
い

〇
議
員
さ
ん
が
、
地
域
の
み
ん
な
の

気
持
ち
を
聞
い
て
く
れ
る
ん
な
ら
、

考
え
る
会
の
人
が
あ
れ
だ
け
署
名
を

集
め
た
り
、
地
域
で
も
反
対
が
あ
る

ん
だ
か
ら
、
議
員
さ
ん
が
先
頭
に
立
っ

て
区
長
さ
ん
の
と
こ
ろ
に
お
願
い
に

行
っ
て
く
だ
さ
い
。

〇
反
対
が
あ
る
中
で
建
設
を
決
め
た

役
員
さ
ん
は
責
任
を
取
っ
て
ず
っ
と

役
員
を
続
け
て
欲
し
い

〇
環
境
課
長
さ
ん
は
、
何
か
問
題
が

起
き
た
ら
責
任
を
取
る
の
は
地
区
の

役
員
さ
ん
だ
と
い
っ
て
い
ま
し
た
。

町
田
伍
一
郎

議
員

「
大
豆
島
へ
の
一
極
集

中
は
止
め
、
分
散
化
す

る

先
頭
に
た
っ
て
、
長

野
市
二
十
六
行
政
区
に
話

し
を
す
る
。
環
境
課
へ
も

話
し
を
す
る
。
」

「
ま
だ
、
大
豆
島
へ
の

建
設
は
決
ま
っ
た
わ
け
で

は
な
く
、
『
ど
う
で
す
か
』

と
言
わ
れ
て
い
る
だ
け
。
」

「
長
野
市
民
全
体
で

検
討
会
を
す
る
よ
う
、

３
月
議
会
で
提
案
す
る
。
」

と
お
約
束
し
ま
し
た
。

轟

正
満

議
員

懇
談
の
中
で
、
「
皆
さ
ん
の
意
見

を
聞
い
て
大
変
勉
強
に
な
り
ま
し
た
。
」

「
長
野
市
は
大
豆
島
以
外
へ
の
建

設
は
考
え
て
な
い
と
思
う
が
、
出
来

る
事
が
あ
れ
ば
力
に
な
り
ま
す
。
」

地
元
の
議
員
さ
ん
が
、
議
会

に
私
た
ち
の
声
を
届
け
て
下
さ

る
事
を
期
待
し
ま
す
。

「考える会」は、会を作った当初から、地元の議員さんにお知らせや、報告を行ってきましたが、いままで、「学習会」

や「地区の説明会」などには参加して頂いていませんでした。
そこで、私たち地域住民の声を聞いて頂きたいということで、会員と協力者に呼びかけ、懇談会を行いました。

轟正満議員は昨年１１月２６日に

町田伍一郎議員は今年１月２１日に行いました。

21日の懇談で町田議員は、「大豆島への一極集中は止めて、長野市２６区全体で考えて欲しい」と言う要望に、「まだ、
大豆島に建設するとは決まっていない。長野市全体で検討するよう、環境部長、一課長によく話をしておく」と約束して

くださいました。

を行いました

十十十十十
二
月
二
十
五
日
の
施
設
設
置
検
討
会

長
野
市
の
報
告
に
つ
い
て

考考考考考
え
る
会
が
提
出
し
た
第
三
回
要
望
書
に
対
す
る

長
野
市
の

「
回
答
」
に
つ
い
て

長
野
市
は
昨
年
十
二
月
二
十
五
日
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
圧
縮

梱
包
施
設
設
置
検
討
会
を
開
催
し
、
後
日
検
討
会
議
事
録

を
公
開
す
る
と
の
事
で
し
た
。

し
か
し
、
一
月
二
十
一
日
提
示
さ
れ
た
議
事
録
に
は

・
化
学
物
質
過
敏
症
は
ご
く
少
量
で
も
影
響
起
こ
る
。
軽

微
で
あ
る
の
で
公
害
等
泣
き
寝
入
り
し
て
い
る
事
が
多
い

・
一
年
間
実
験
と
し
て
、
チ
ェ
ッ
ク
し
た
ら
ど
う
か
は
じ

め
て
か
ら
あ
と
で
何
か
起
き
て
も
い
け
な
い
。

・
問
題
が
起
き
た
ら
、
稼
動
を
留
め
る
べ
き
だ

な
ど
の
提
案
や
、
問
題
点
の
指
摘
は
一
切
記
入
さ
れ
て

い
ま
せ
ん
で
し
た
。
（
資
料
請
求
は
考
え
る
会
ま
で
）

一
月
十
日
長
野
市
長
宛
に
「
第
三
回
要
望
書
」
を
提
出

し
ま
し
た
（
全
文
は
裏
面
で
す
）

そ
の
要
望
に
対
し
、
一
月
二
十
二
日
付
け
で
回
答
が
届

き
ま
し
た
が
、
全
く
誠
意
の
な
い
回
答
で
し
た

一
極
集
中
に
つ
い
て
は
、
「
広
域
連
合
内
で
の
分
散
化

も
将
来
に
於
い
て
充
分
考
慮
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」
と

漠
然
と
し
た
内
容
で
、
具
体
的
に
示
さ
れ
ず
、

複
合
汚
染
に
つ
い
て
は
一
言
も
触
れ
ら
れ
て
い
ま
せ
ん
。

ま
た
、
度
々
説
明
に
使
わ
れ
る
「
全
国
五
〇
〇
箇
所
で
問

題
あ
り
ま
せ
ん
」
と
言
う
根
拠
や
具
体
的
な
資
料
の
提
出

に
は
一
切
応
じ
ず
、

同
様
の
施
設
見
学
に
つ
い
て
も
、
何
度
も
約
束
し
て
お

き
な
が
ら
、
「
須
坂
と
更
埴
の
ビ
デ
オ
で
ご
理
解
い
た
だ

い
て
い
る
」
と
の
回
答
で
す
。
更
埴
は
長
野
市
の
一
〇
分

の
一
、
須
坂
は
二
〇
分
の
一
の
規
模
で
、
し
か
も
、
焼
却

場
・
不
燃
ゴ
ミ
は
別
の
地
域
に
あ
り
ま
す
。

建
設
前
か
ら
、
住
民
の
要
望
に
ま
と
も
に
答
え
な
い

よ
う
な
行
政
が
、
建
設
後
「
モ
ニ
タ
リ
ン
グ
を
し
ま
す
」

「
住
民
の
声
を
聞
き
ま
す
」

な
ん
て
事
を
言
っ
て
も

信
じ
ら
れ
る
と
思
い
ま
す
か
！
？

当
日
参
加
し
て
く
だ
さ
っ
た
方
か
ら
の
意
見
で
す

私
た
ち
の
声
を

区
長
さ
ん
に
届
け
ま
し
ょ
う
！


